

I'm not a robot































Inicia la cuenta regresiva! El inicio de las campañas electorales en México fue el pasado 1 de marzo del 2024, durante ese periodo las y los candidatos a un cargo político realizaron recorridos por la República Mexicana, alcaldías y municipios para anunciar sus propuestas de llegar a ser elegidos el próximo 2 de junio, en AS México te contamos cuándo acaban y qué día iniciará la veda electoral.¿Cuándo acaban las campañas electorales? | Elecciones 2024El Instituto Nacional Electoral (INE) determinó que el fin de las campañas electorales en México esta programado para el miércoles 29 de mayo del 2024; hasta ese día las y los candidatos podrán realizar sus actividades para convencer a la ciudadanía que son la mejor opción.Recuerda que dependiendo el cargo político por el que se esté compitiendo hay un tiempo determinado de campañas:Renovación de la Presidencia de la República - duración de campañas 90 días.Renovación en la Cámara de Diputados - duración de campañas 60 días.TE PUEDE INTERESAR: ¿Quién ganó el Tercer Debate Presidencial en México 2024? así fueron los resultados de las encuestas;Cuándo inicia la veda electoral en México? | Elecciones 2024La veda electoral iniciará un día después del cierre de campaña de las y los candidatos a elección federal y local, es decir, comenzará el jueves 30 de mayo del 2024.¿Qué es?, el INE detalla que es un periodo de reflexión, de acuerdo con el Artículo 251 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales, durante la veda electoral la ciudadanía puede tener un tiempo para pensar de manera informada sobre la decisión de su voto y saber por cuál candidato o candidata votar.Noticias relacionadas;Hay multas?, La Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales del INE y los órganos estatales señalan que los candidatos, partidos políticos o ciudadanos que infrinjan la veda electoral se verán afectados con: sanciones, amonestaciones, retiro de propaganda, multas, suspensiones y hasta la cancelación del registro.TAMBIEN PUEDES LEER: Ubica tu casilla: así es la herramienta del INE para que sepas dónde votar el 2 de junio | Elecciones 2024Quién va ganando en cada provincia en las Elecciones presidenciales 2024;Recta final! Calendario del Proceso Electoral 20241 de marzo al 29 de mayo 2024: Inicio de campañas electorales en México.Del 30 de mayo al 1 de junio del 2024: Inicio de veda electoral.2 de junio del 2024: Se realizarán los comicios para elegir senadurías, diputaciones, gubernaturas y presidente de México.Sigue el canal de Diario AS en WhatsApp, donde encontrará todo el deporte en un solo espacio: la actualidad del día, la agenda con la última hora de los eventos deportivos más importantes, las imágenes más destacadas, la opinión de las mejores firmas de AS, reportajes, videos, y algo de humor de vez en cuando. Para que los aspirantes por la vía independiente se registren, existen fechas límite, en el caso de la Presidencia: es hasta el 8 de septiembre, para la Cámara de Senadores, el 22 de septiembre y para la Cámara de Diputados el 30 de septiembre. Las precampañas tienen un plazo oficial del 5 de noviembre al 3 de enero del 2024. Del 6 de enero al 19 de febrero se deberán entregar los gastos de precampañas para seguir en el proceso. Del 15 de febrero al 29 de febrero cada partido deberá registrar a su candidata o candidato oficial. Las campañas oficiales son del 1 de marzo al 29 de mayo. La veda electoral es un periodo de tiempo en el que hay silencio institucional por parte de los partidos políticos para darle oportunidad a la gente de reflexionar y tomar una decisión sobre por quién van a votar. Este plazo se lleva a cabo del 30 de mayo al 1 de junio. Para votar en el extranjero es necesario que se registre más tarde el 20 de febrero del 2024 en la página del INE . El registro de la credencial de elector ya sea emitida en México o en el extranjero es elegible para votar. Sólo es necesario subir un comprobante de domicilio de no más de tres meses de vigencia, y además proporcionar un correo electrónico y un teléfono. El voto en el extranjero se puede ejercer de tres modalidades diferentes. El primero es el Voto electrónico por Internet (SIVEI) en el que las personas tendrán un plazo del 18 de mayo al 2 de junio para realizar su voto en línea. La segunda modalidad es a través de la postal en la que la primera semana de mayo se enviará al domicilio un paquete con boletas electorales. Estas tienen que ser enviadas con la consideración de que lleguen el 1 de junio del 2024 más tarde 8:00 horas tiempo de Ciudad de México. La tercera modalidad es presencial y se lleva a cabo el domingo 2 de junio en los módulos receptoros de votación que tiene el INE alrededor del mundo. Este año se llevará a cabo en México elecciones. Esto quiere decir que los mexicanos decidirán quiénes serán sus representantes en gubernaturas, senadurías, diputaciones y, por supuesto, la Presidencia de la República. Algunas de las dudas que se suelen tener en torno a estos temas en realidad son muy fáciles de responder; por eso, hoy en Xataka Basics México te contamos cuándo empiezan y cuándo terminan las campañas electorales. La duración de las campañas electorales dependen del cargo y del estado donde se lleven a cabo, pero de acuerdo con el calendario electoral 2024, las campañas presidencial, de senadurías y diputaciones federales comenzaron desde el 1 de marzo de 2024. En Guanajuato comenzaron el 2 de marzo, en Chiapas arrancan el 21 de marzo, y en el resto de estados iniciarán entre el 31 de marzo y el 30 de abril. Sin embargo, se establece que todas las campañas electorales deben concluir el 29 de mayo de 2024, tres días antes de las elecciones. Cuándo son las elecciones 2024 en México y quiénes son los candidatos a la presidencia Las elecciones federales y locales se llevarán a cabo en una sola jornada el día 2 de junio de 2024 desde las 08:00 hrs y hasta las 18:00 hrs. En esta fecha se elegirá al sucesor de Andrés Manuel López Obrador como presidente. Los otros candidatos presidenciales en México son: Claudia Sheinbaum Pardo de MORENA Xóchitl Gálvez Ruiz de Fuerza y Corazón por México Jorge Alvarez Méndez de Movimiento Ciudadano Además de la presidencia, en las elecciones 2024 también se renovarán ocho gubernaturas y la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, 128 senadurías, 500 diputaciones federales, 16 alcaldías de la CDMX, diputaciones locales, ayuntamientos y alcaldías de todo el país. Listo, ya sabes qué son las campañas electorales, cuándo inician y cuándo terminan, así como los candidatos a la presidencia y la fecha de las elecciones 2024 en México. Recuerda que Google ha lanzado una serie de funciones para hacer más fácil la verificación de datos y la obtención de datos a las elecciones federales. También ha habilitado un sitio para seguir de cerca las tendencias de búsquedas en relación a las elecciones en México. Simpatizantes de Xóchitl Gálvez durante la veda electoral, el gobernador de México en septiembre de 2023 Graciela López Híjar refrendó su apoyo a la candidata por la silla presidencial. Por su parte, Jorge Alvarez Méndez se asoma timidamente desde el fondo de la elección, con cifras de intención de voto tan bajas que, según analistas, ponen en riesgo la continuidad de su partido, Movimiento Ciudadano (MC).¿Qué son las campañas electorales y cuánto duran?Las campañas electorales son actividades que realizan los partidos políticos, coaliciones, además de las y los candidatos para obtener el voto de la ciudadanía. De acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE), estas tienen plazos diferentes.Cuando se renueva la presidencia y el Congreso de la Unión – como en las elecciones de 2024 – las campañas duran 90 días.¿Qué reglas establece el INE sobre las campañas?Desde el inicio de las campañas y hasta la conclusión de la jornada electoral, está prohibida la difusión de propaganda gubernamental, así como los actos oficiales que sumen a la plataforma electoral de alguna candidatura, partido o coalición. Los spots de radio, televisión y los actos públicos deberán concluir el 29 de mayo de 2024 con el inicio de la veda electoral, un "silencio institucional" para permitir a la ciudadanía considerar el sentido de su voto y saber por cuál candidato o candidata votar según el INE. En ningún caso, la propaganda incluirá nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen la promoción de cualquier servidor público. Por último, la información sobre trámites y servicios que presta el Gobierno en el ejercicio de sus funciones, si se pueda difundir en portales de internet y redes sociales, siempre y cuando no se haga referencia a alguna candidatura o partido político, ni contenga propaganda en la que se hagan expresiones de naturaleza político electoral. Asimismo, a partir del inicio de las campañas y hasta la conclusión de la jornada electoral, no podrán operarse programas sociales o actividades institucionales, ni podrán crearse nuevos apoyos sociales. Es por eso que la administración actual ha adelantado el pago de las pensiones para el bienestar, el apoyo mujeres con bienestar y las becas Benito Juárez. Más información;¿Qué se elige en 2024?Durante las elecciones en México 2024 se elegirán 629 cargos a nivel federal, entre la presidencia de la República, 128 Senadurías y 500 diputaciones federales. Además, se elegirán 19,634 cargos locales en los Estados del país, entre diputaciones, presidencias municipales, sindicaturas y regidurías. En Guanajuato, Chiapas, Ciudad de México, Morelos, Jalisco, Puebla, Veracruz, Tabasco y Yucatán además se elegirán las gubernaturas. Los períodos de precampaña y campaña a nivel local varían de acuerdo a la entidad, y se pueden consultar en el calendario establecido por el INE. La votación se realizará desde las 8:00 hasta las 18:00 horas del día 2 de junio. Los resultados de la elección se entregaran esa misma noche tras el conteo rápido del PREP, y los cómputos se realizarán del 5 al 8 de junio de 2024, según el calendario de plazos establecidos por el INE. Finalmente, la declaración de validez de la elección, en caso de que aplique, se hará cuando se resuelvan todos los juicios de inconformidad, detallá el instituto.Suscríbete aquí a la newsletter de EL PAÍS México y reciba todas las claves informativas de la actualidad de este país